

PRESSEMITTEILUNG 33/2024

13. August 2024

Brückensanierung Klosterstraße und Straßensperrung

Lilienthal, August 2024. Ab Montag, 19. August 2024 starten die Bauarbeiten an der Brücke am Ende der Klosterstraße. Die Brücke wird ertüchtigt und die sogenannte Schrammborte, die Stufe zum Fußgängerweg wird erhöht, um den Fußweg sicherer zu machen. Außerdem werden die Schleppplatten an der Brücke ausgetauscht, um den Übergang zwischen Fahrbahn und Brücke auszugleichen. Zurzeit müssen Fahrräder und Autos auf beiden Seiten der Brücke über eine merkliche Schwelle fahren. Das Ziel ist es, diesen Höhenunterschied auszugleichen. Voraussichtlich ab Montag, 19. August wird die Brücke aus diesem Grund für Fahrzeuge jeglicher Art sowie Fußgänger gesperrt. Die Sanierungsarbeiten dauern nach aktuellen Planungen 12 Wochen, sofern die Wetterbedingungen einen reibungslosen Ablauf zulassen.

Die Gemeinde Lilienthal weist darauf hin, dass durch die Straßensperrung auch der Schulweg von einigen Kindern betroffen ist. Während der Bauarbeiten sollten Kinder, die zu Fuß oder mit dem Rad zur Schule kommen, im besten Fall die Brücke bei Murkens Hof oder die Arpsdamm-Brücke nehmen.

Straßensperrung Truperdeich

Ebenfalls ab Montag, 19. August wird die Straße Truperdeich zwischen Hausnummer 12a und 21 gesperrt. Die Straße war durch das Hochwasser um den Jahreswechsel 2023/2024 massiv beschädigt worden und wird nun erneuert. Die Sanierung dauert voraussichtlich zwei bis drei Wochen. Die Anwohnenden der betroffenen Hausnummern erhalten weitere Informationen von der zuständigen Baufirma.

Die Gemeinde Lilienthal bittet um Verständnis für die durch die Bauarbeiten entstehenden Unannehmlichkeiten.

Pressekontakt

Marilena Koch

Gemeinde Lilienthal
Klosterstraße 16 | 28865 Lilienthal

Tel.: 04298 929 -118 | Mobil: 0157 76375690

marilena.koch@lilienthal.de
www.lilienthal.de